

**Einreicher: AfD Fraktion in der Gemeindevertretung Hoppegarten**

**05.April 2022**

**Antrag:**

**Bodenproben umliegend des Klärwerkes im Ortsteil Münchehofe entnehmen**

**Antragstext:**

Der Hauptausschuss beschließt, dass umliegend des Klärwerkes im Ortsteil Münchehofe Bodenproben entnommen werden. Die Auswertung ist der Gemeindevertretung zugänglich zu machen. Alle notwendigen Schritte sind durch die Verwaltung umzusetzen.

**Sachverhalt und Fazit:**

Die Geruchsbelästigung durch das Klärwerk hat wieder extrem zugenommen, vor allem nach Starkregen. Es ist nicht ausgeschlossen, dass auch schadstoffbelastetes Abwasser abfließt. Daher ist zu prüfen, ob der umliegende Boden durch das Klärwerk kontaminiert ist.

Die Kosten sind durch die Gemeindeverwaltung zu ermitteln.

**Maurice Birnbaum  
Vorsitzender der AfD-Fraktion  
in der Gemeindevertretung Hoppegarten**